

-VALORACIÓN IPC ADELANTADO AGOSTO 2014-

PRECIOS A LA BAJA, RIESGO DE DEFLACIÓN

- El IPC encadena dos meses a la baja, con un descenso del 0,5% interanual en agosto

Madrid, 28 de agosto de 2014.- Esta mañana se ha dado a conocer el Índice de Precios de Consumo Adelantado del mes de agosto, que sitúa la tasa interanual en el -0,5%. De esta forma, los precios continúan a la baja, encadenándose el segundo mes consecutivo de descenso de los precios, lo que nos acerca cada vez más al riesgo de deflación.

Por otro lado, la variación mensual de los precios de consumo ha registrado una tasa del 0,1 respecto al mes de julio.

“De nuevo, la tendencia de caída de los precios de bienes y servicios no favorece el impulso que necesita la economía para arrancar una recuperación que se hace cada vez más necesaria para las familias y pymes, motores fundamentales del impulso económico”, ha destacado Joaquín Pérez, secretario confederal de Comunicación y Formación de la Unión Sindical Obrera.

Por ello, desde USO se solicita al Gobierno la puesta en marcha urgente de medidas de estímulo del consumo y de creación de empleo de calidad que sirvan de motor de reactivación económica.

Unión Sindical Obrera

La Unión Sindical Obrera (USO) es el tercer sindicato en representación a nivel estatal. Cuenta con más de 11.000 representantes sindicales en toda España, tiene más de 400 sedes y participa en la negociación de más de 500 convenios colectivos.